

Alle 14 Tage findet in unserem Kindergarten freitags eine Außenaktivität statt.

In der ersten Schulwoche haben die Kindergartenkinder an diesem Tag die Äpfel des schuleigenen Apfelbaumes geerntet.

In der darauf folgenden Woche hat jede Klasse mit den Äpfeln etwas für das gesunde Frühstück zubereitet. Frl. Myriam hat mit ihren Kindern Apfelfannkuchen gebacken und Frl. Anja hat Apfelkompott gemacht.

Da wir so viele Äpfel ernten konnten, haben wir aus den restlichen Äpfeln Saft pressen lassen. Jetzt stehen uns 80 Flaschen frisch gepresster Apfelsaft zur Verfügung!



